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１．開 会 

２．会長あいさつ 

３．議 事 

（１）栃木市立小中学校適正配置基本方針について 

＜説明＞ 

「栃木市立小中学校適正配置基本方針について」説明する。 

＜質問＞ 

教室が足りないほど大規模化しているところはあるのか？また、そういった地

区にはどのように対応するのか？ 

現在、教室が不足するほどの学校はないので、特に対応は考えていない。 

財政上の問題だけで学校を統合するということは反対だ。 

特認校で新入生がゼロと見込まれる年はあるのか？ 

今のところはない。 

平成 22 年の合併以降に学区の見直しはあったのか？また、意見として述べる

が、学校教育はある程度の規模の集団生活を通して行われるものだと思うので、

統合も選択肢として考えなくてはならないと感じる。それに伴って不便なことが

あれば十分考慮してほしい。 

学区の見直しはしていない。 

学校区ごとに説明会をしていくとのことだが、統合や学区の変更を考えるとよ

り広い地区を対象とした説明会とするべきと考えるがいかがか？ 

まずは現学校区ごとに説明をするということで進める考えである。 
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栃木市ならではの小中一貫教育、とちぎ未来アシストネット事業とは何か？ 

栃木市ならではの小中一貫教育とは、特に中学でつまずかないよう 9年間の義

務教育を見据え、一貫性のある教育を推進するもの、とちぎ未来アシストネット

事業とは地域・家庭と連携し、開かれた特色ある学校をめざし、実施する事業で

ある。 

（２）地域協議会等から提出された意見に対する市の対応状況について 

＜説明＞ 

岩舟町地域協議会が平成 26 年 9 月 6 日に提出した意見書に対する市の対応状況

について説明する。 

＜質問＞ 

進んでいるもの、そうでないものがあったが、そうでないものに再要望は可能

か？ 

可能である。 

消防団員の確保は難しく、現実的には再編を図るべきと考える。 

三毳山に建設予定の県の青少年施設について、進捗状況は？ 

担当課に確認し、次回報告する。 

（３）平成 29年度地域予算提案事業について 

＜説明＞ 

昨年の話し合いの経緯と平成 29年度どのように進めるかについて説明する。 

＜質問＞ 

岩舟町観光協会に市外の方から名所旧跡に関する問い合わせが多い。岩舟の

PR材料を映像化し、多くの人に紹介できるような事業はできないか？ 

可能です。 

今日の話し合いを踏まえ、次回部会を開催して各委員の意見を聞き、とりまと

めたいがいかがか？ 

≪異議なし≫の声あり、次回 6/23 は地域会議でなく、部会を開催することに

する。 

 

４．その他 

（１）まちづくり実働組織の進捗状況について 

小野寺北では代表者会議を開催し、世話人会を設け進めていくことにした。6/1

には 2回目の代表者会議を開催する。 

他地域では６月中旬ごろ代表者会議を開催したい。 

＜質問＞ 

代表者の提出がないところへの催促をしてほしい。PTAからの提出状況はいか

がか？ 

静和小以外は提出があり、静和では相談中とのことであるのでもう少し待ちた

い。 

６．閉 会 

 


